



Respetará Morena acuerdo en presidencia de Cámara de Diputados

El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena, Ignacio Mier, aseguró que su bancada respetará el acuerdo de integración de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados por lo que corresponderá al grupo parlamentario del PAN designar al próximo presidente del órgano de gobierno, rechazó que Sergio Gutiérrez Luna busque reelegirse.

En entrevista a su arribo al Aeropuerto Internacional de Minatitlán, Veracruz, para asistir al informe de actividades de Gutiérrez Luna, el líder morenista aseguró que se respetará el acuerdo que se hizo con las demás fuerzas parlamentarias cuando inició la 65 Legislatura, de que la presidencia de la Mesa Directiva estuviera a cargo el primer año de Morena, el segundo del PAN y el tercero del PRI.

“Yo siempre he honrado mi palabra, el grupo parlamentario también son rumores, eso es falso. La determinación de quién va a ser el próximo presidente de la Mesa Directiva, hombre o mujer, eso se va a definir pero le corresponde al Partido Acción Nacional”, señaló Mier al ser cuestionado sobre la presunta reelección de Gutiérrez Luna.

En tanto, respecto a la gestión de su correligionario al frente del órgano de gobierno, tras calificar de fantástica su actuación, señaló que ha sido una de las Legislaturas más difíciles por los cambios promovidos por la Cuarta Transformación.

El coordinador defendió los recursos de inconstitucionalidad que Gutiérrez Luna presentó ante la Suprema Corte de Justicia de la Federación (SCJN), una controversia constitucional contra el acuerdo del Instituto Nacional Electoral (INE) de posponer por falta de recursos el ejercicio de revocación de mandato, y la segunda por las medidas cautelares que el órgano electoral ordenó en contra de legisladores de Morena por difundir la revocación de mandato en tiempo prohibido.

“Hay una ley, un reglamento que regula el actuar de la Mesa Directiva, de su presidente, es un órgano colegiado, le toca la conducción de los trabajos en el pleno como lo hizo él, con profesionalismo, con un profundo conocimiento de la normatividad y lo hizo bien, en medio de discusiones a veces vehementes, a veces sacadas de cualquier protocolo político pero él supo conducir siempre las sesiones”, señaló Mier.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/14/respetara-morena-acuerdo-en-presidencia-de-camara-de-diputados-430532.html>